



## Referenz

# Sanierung Leichtathletikanlage Neudorf, St.Gallen

**Objekt** Sanierung Leichtathletikanlage Neudorf, St.Gallen

Projektumfang 6 Mio. SFr.

Erstellungsjahr 2015 – 2023

---

**Auftraggeber** Stadt St.Gallen, Stadtgrün, Anke Omlin

Unternehmer Walo Bertschinger AG, St.Gallen (Tiefbauarbeiten/Sportanlagenbau)

---

**Projektbeschreibung** Die Sanierung der Leichtathletikanlage Neudorf in St. Gallen dauerte rund 18 Monate. Die 400m-Rundbahn wurde von 6 auf 8 Bahnen erweitert und mit einer neuen Bahngeometrie versehen, wodurch zukünftig nationale und internationale Wettkämpfe ausgetragen werden können. Auf der höher gelegenen Wiese, südliche der Laufbahn, wurde ein separates Wurfzentrum (Kugelstossen, Diskus- und Hammerwurf) erstellt. Durch die Sanierung des innenliegenden Naturrasenspielfelds kann auch der Fussball die Anlage intensiver nutzen.

---

**Leistungen bhateam** Machbarkeitsstudie, Projektierung, Ausschreibung, Realisierung

Projekt- und Bauleitung Matthias Tuchschnid, Dipl. Techniker HF, CAS EHSM Sportanlagen

